

Dieu a souvent bon dos ! Par le pasteur théologien Jean-François Gotte



La colère, la frustration nous amène à désigner des boucs-émissaires et un des boucs-émissaires préféré des français c'est Dieu ! Dieu tend à devenir le bac à ordures rendu responsable de tous nos maux ! Mais est-ce vraiment équitable ? Dans cette vidéo de 3 mn le pasteur Jean-François Gotte nous amène à réfléchir sur notre propre part de responsabilité ...

CDLR [S'ABONNER](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2023 -
www.topchretien.com